

意見交換会【印西 CC 次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果

開催地区	小倉台アビック21 (周辺地区)	候補地名	現在地	実施日時	7月13日(日)17:00～	世帯数	665	アンケート 提出数	5
				実施場所	印西クリーンセンター会議室	出席者数	11		

※出席者は小倉台アビック21住民2名 その他(市内)8名 その他(市外)1名

①賛成	②どちらかと言えば賛成	③どちらかと言えば反対	④反対	⑤わからない
			4	1
			【アビック2・木刈1・高花1】	【木刈1】

①賛成

②どちらかと言えば賛成

③どちらかと言えば反対

④反対

- 質問しましたが、臭気濃度が毎回目標値を超えており、実際、窓を開けていると夜中に臭う事がある。被害出ているので反対です。【アビック】
- ①印西市の中心地にクリーンセンターがあるのは美観上良くない。
 - ②千葉ニュータウン中央駅を起点に約 33,000 人住んでおり、印西市の全人口の 36%で、人口密度が1番高く、客の集まる集合施設がたくさんある(イオン/カインズホーム等)。オフィスビルで働く人約8,000人いる。この様な所に、クリーンセンターがある所はない!! 聞いた事がない。【木刈】
- 環境問題がとても大きい。今後の街づくりを考えて、現在地は、人の流れも多いし住居も近い。景観も悪いので、公募した違う場所に移すべき。【高花】
- 1.今回の意見交換で配布された資料「次期中間処理施設整備事業これまでの経緯」にも記載されている通り、平成 20/12～21/11 に組合が、組合議会及び関係市町村議会に建替計画について説明した際、議会側より「現在地ありきではなく、他の場所も検討すべきとの意見が示された」ことから、移転先選びはスタートしたものです。ですから、スタート時点で「現在地」は候補地から除外されたはず。
 - 2.22年1月に中央駅北地区町内会自治会連合会より、3,547名分の署名を添えて「CS(クリーンセンター)更新計画については、現在地以外の場所で計画するよう求める要望書」が提出されています。
 - 3.現市長は、ニュータウンの中心地や人口密集地での建替/移転は行うべきでないことを公約に掲げて当選し、前市長時代の候補地は白紙撤回して、公募によって移転先を選定する方針を打ち出しました。ですから、公募物件のみから移転先選定の作業を行うべきです。現在地と公募物件を同列の基準で比較する事自体合理性がありません。
 - 4.組合自身、前市長時代9住区に移転する事を決めた後、広報紙『印西地区かんきょうせいび』平成24年6月1日号(No.14)で、「『現在地』は、周辺の開発が成熟しつつある千葉ニュータウン中央駅に近接した『第2種住居地域』であり、地域開発の整合や調和が図られ、用途に応じた新たなまちづくりを図ります。」と説明しているではありませんか。以上 【アビック】

⑤わからない

- 今回の質疑においては得心のいく説明がなかったから、当該地が公募地になった理由が理解出来ない。【木刈6丁目】

※現在地からの小倉台アビック21・木刈地区・高花地区の位置関係につきまして別図を参照してください。



印西クリーンセンターと木刈地区の位置関係を
図面に表記。

は、印西クリーンセンターの敷地境界から概ね300mの範囲にかかる町内会等です。

A = 小倉台アビック21

S = サンクタス千葉NT中央

印西クリーンセンターと高花地区の位置関係を
図面に表記。

は、印西クリーンセンターの敷地境界から概ね300mの範囲にかかる町内会等です。

A = 小倉台アビック21

S = サンクタス千葉NT中央

